

07.11.2016 PDS-SCHÜLER BEI DER BIOLOGIEOLYMPIADE

Dazu wird auf Bundesebene ein vierstufiges Auswahlverfahren durchgeführt, bei dem aus dem Teilnehmerfeld die vier besten deutschen Schülerinnen und Schüler im Fach Biologie eines Schuljahres gefunden werden, die dann am internationalen Wettbewerb teilnehmen.

Zurzeit laufen die Vorausscheidungswettbewerbe zur 28. Runde der Biologieolympiade 2017 in Coventry, Großbritannien. Einer der diesjährigen Teilnehmer der ersten Runde ist der Prälat-Diehl-Schüler Man Ngo, der mit der Gesamtleistung von 50 Punkten landesweit einen 19. Platz und bundesweit einen 240. Platz aus einem Gesamtteilnehmerfeld von über 600 Teilnehmenden erreichen konnte.



Damit hat sich Man Ngo für die zweite Runde des Wettbewerbs qualifiziert und bekam für die erreichte Leistung insgesamt drei Urkunden durch den Schulleiter Herr Dr. Montag und seinen Lehrer Herr Wittmann überreicht.



Die Prälat-Diehl-Schule gratuliert ihrem Schüler für diese Leistung ganz herzlich und wünscht viel Erfolg für den weiteren Wettbewerb.